



En esta ocasión fueron 15 las personas con diferente tipo de problema de movilidad, quienes mejoraron su calidad de vida gracias a la entrega gratuita de Carritos PET, que la Junta de Beneficencia de Guayaquil, realizó en coordinación con la Organización Norteamericana Mobility WorldWide.

Uno de los beneficiarios fue Francisco Coello Castro, de Santa Elena, quien perdió su pierna derecha hace 12 años a causa de la diabetes; “Mi familia y yo estamos muy agradecidos con quienes hicieron posible esta entrega, es una satisfacción saber que aún hay instituciones que ayudan”, señaló Francisco.

En lo que va del 2017, la Junta de Beneficencia de Guayaquil, ha entregado un total de 60 Carros Pets, devolviéndoles la autonomía a los beneficiarios y mejorando, de esta manera, no solo su calidad de vida, sino también las de sus familias y su entorno.

Quienes deseen adquirir este implemento de movilidad pueden acercarse a las oficinas de la entidad guayaquileña (ubicada en Vélez 109 y Pedro Carbo, 3er piso, departamento de Relaciones Exteriores) y solicitar un formulario totalmente gratuito.